

**KEMENTERIAN PENDIDIKAN NASIONAL
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS UNIVERSITAS AIRLANGGA**

PROGRAM STUDI : EKONOMI ISLAM
DAFTAR No. :

ABSTRAK

SKRIPSI SARJANA EKONOMI

NAMA : ABDUL MUIZ HAMID
N.I.M. : 040810298
TAHUN PENYUSUNAN : 2014

JUDUL:

Efektifitas Target Pembiayaan *Baitul Maal Wa Tamwil* Surya Gemilang Desa Sedayulawas Kecamatan Brondong Kabupaten Lamongan.

ISI :

Seiring dengan perkembangan *Baitul Maal Wa Tamwil* (BMT) saat ini, namun masih banyak BMT yang tidak mempertimbangkan keefektifan pembiayaan berkaitan dengan operasionalnya. Salah satunya adalah pembiayaan kepada para nasabah maupun anggotanya. Begitu juga, masih banyak BMT yang menggunakan catatan-catatan sederhana dalam laporan keuangannya, dan jarang melakukan pembinaan terhadap nasabahnya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tingkat keefektifan target pembiayaan yang dilakukan *Baitul Maal Wa Tamwil* Surya Gemilang Desa Sedayulawas Kecamatan Brondong Kabupaten Lamongan dengan melihat pemberian pembiayaan kepada nasabahnya, laporan-laporan keuangan dan tingkat kepercayaan nasabah atau anggotanya dalam mengambil pembiayaan. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode studi kasus. Untuk mendapatkan data, penelitian ini menggunakan *purposive sampling* dan *snowball technique*. Adapun informan dalam penelitian ini berjumlah 8 orang yang terdiri dari 5 orang dari *Baitul Maal Wa Tamwil* Surya Gemilang dan 3 orang nasabah atau anggota yang mendapatkan pembiayaan. Penelitian ini juga menggunakan teknik wawancara mendalam, observasi, dan triangulasi untuk mendapatkan kevalidasian data.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa keefektifan target pembiayaan *Baitul Maal Wa Tamwil* Surya Gemilang tercapai setiap tahunnya seperti yang telah direncanakan atau ditetapkan. Hal ini tergambar pada pemberian pembiayaan kepada nasabah dan laporan keuangannya yang selalu mencapai target serta kelancaran pembayaran angsuran pinjaman oleh nasabahnya.

Kata kunci: Efektifitas dalam Islam, Pembiayaan, *Baitul Maal Wa Tamwil*.